
PlantaDoce.

Público

El departamento de salud de Manises incorpora a 55 profesionales en el primer trimestre

Estos nuevos profesionales se han distribuido en departamentos del Hospital de Manises como medicina interna, UCI, hospitalización quirúrgica, urgencias, materno-infantil, neurología, neurorrehabilitación infantil y otorrinolaringología.

PlantaDoce
15 may 2018 - 14:20

El departamento de salud de Manises reactiva la contratación de personal sanitario. Este ha incorporado a 55 profesionales durante el primer trimestre del año, entre auxiliares de enfermería, enfermeros, médicos o fisioterapeutas.

Estos nuevos profesionales se han distribuido en departamentos del Hospital de Manises como medicina interna, UCI, hospitalización quirúrgica, urgencias, materno-infantil, neurología, neurorrehabilitación infantil y otorrinolaringología, entre otros. Además, en este primer trimestre del año **también se han incorporado nuevos profesionales en los centros de salud o especialidades de Aldaia, Ribarroja, Manises, Turis, Chiva-Calicanto o Mislata.**

El departamento de salud de Manises está apostando por una gestión sanitaria basada en la “integración de la atención primaria y la especializada, reforzando la coordinación entre los profesionales de los centros de salud y el hospital”, explican.

Además, en este primer trimestre del año, diez profesionales del departamento de salud han sido promocionados en sus puestos de trabajo, adquiriendo nuevas responsabilidades y se han llevado a cabo catorce cursos de formación colectiva en la que han participado 400 trabajadores.